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Vor Kurzem hatte der BBU ’01 verkündet,  dass man von den drei  Volks- und Raiffeisenbanken Langenau-Ulmer Alb,  Laup-
heim-Illertal und Neu-Ulm eine Zusage für ein Darlehen in Höhe von 9 Millionen Euro erhalten habe. Infolgedessen wurden
neue Unterlagen eingereicht  und der  Ulmer  Gemeinderat  wird  sich  wie  immer  wieder  seit  Ende September,  als  die
Entscheidung über den Orange Campus vertagt wurde, weiter intensiv mit dem Thema befassen.

Dazu der Fraktionsvorsitzende der FDP, Erik Wischmann:

„Die FDP-Fraktion freut sich, wenn das Projekt Orange Campus alle noch bestehenden Hürden überwinden und realisiert
werden kann.  Allerdings obliegt  es dem Gemeinderat  und seinen zuständigen Gremien,  die Feststellung zu treffen,  ob die
gesetzten Bedingungen vollumfänglich erfüllt worden sind und die gewünschten Zuschüsse und Darlehen gewährt werden
können. Die hierzu neu vorgelegten Unterlagen werden wir in den nächsten Tagen gründlich prüfen und zusammen mit den
anderen Fraktionen erörtern. Die Erfahrung hat gezeigt, dass man vorschnelle Bewertungen in diesem Zusammenhang
besser unterlassen sollte. Auf keinen Fall wird sich die FDP-Fraktion unter Druck setzen lassen, egal von welcher Seite.“

http://www.fdp-fraktion-ulm.de/update-zum-orange-campus/

